

11.05.2012 Von Frankfurt über Helsinki nach Osaka

Geschrieben von: randy

Freitag, den 11. Mai 2012 um 13:40 Uhr



Es ist soweit! Endlich geht es mal wieder zu einem Urlaub nach Japan! Wir treffen uns wieder wie gewohnt vor dem amerikanischen Spezialitätenrestaurant bei Terminal 2. Und als alle angekommen waren und jeder einen kleinen Happen gefuttert hatte gingen wir gemeinsam zum einchecken. Die restliche Zeit vor dem Abflug haben wir dann im Duty-free Bereich verbracht.

Mit einer kleinen Maschine ging es dann zügig nach Helsinki, wo wir dann knapp 2 Stündchen den dortigen Flughafen unsicher machten. Die Maschine nach Japan war dann auch eine ganze Nummer größer und wir konnten diesmal zu viert nebeneinander hocken. Zu sonderlich viel Schlaf ist man dann diesmal auf dem Flug auch nicht gekommen da wieder mal ausreichend Kleinkinder in unserer nächsten Nachbarschaft vorhanden waren um die Nachtruhe bzw. die Zeit in der die Beleuchtung zum Schlummern heruntergedimmt wurde mit "Gesang" zu versüßen. Ansonsten war der Flug eigentlich recht ereignisarm und konnte nicht mit sehr großen Überraschungen aufwarten. Essen und Trinken waren genügend vorhanden und auch das Multimediaangebot war recht ausgewogen.

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629698974062/>